
ASSEMBLEA DI QUARTIERE CON L’ AMMINISTRAZIONE COMUNALE
DEL 22/10/2024

ODG:  

-lavori del quartiere: pista ciclabile Via Monte Cervino /parcheggio Don Minzoni
-viabilità
-controllo di vicinato

Inserito nuovo punto importante: alluvione, dati i recenti fatti che si sono verificati il 19 
ottobre.

Prende la parola il Sindaco Matteo Gozzoli per parlare della recente alluvione: prima di tutto fa 
notare che le allerte meteo ricevute sono state prima arancione quindi il venerdì rossa più intensa 
del previsto con 186mill. di pioggia. Quindi un fatto del tutto eccezionale. Sabato 19 ottobre le 
fogne non hanno retto la straordinaria portata di acqua caduta e di conseguenza le strade si sono 
allagate. 

La rete fognaria di Cesenatico è stata costruita cca 40 anni fa, quella del quartiere Madonnina è un 
po' più recente, nel corso degli anni sono stati fatti interventi di adeguamento, ma queste opere 
molto costose vanno preventivamente pianificate.  

Il Sindaco ricorda che dopo l’allagamento del quartiere del 1996, quando oltre l’acqua piovana 
anche il canale di via Mesolino è straripato, sono state eseguite importanti opere che sono state 
programmate nel corso degli anni e che hanno avuto voci di spesa importanti.

Al momento i danni pubblici registrati nel territorio ammontano a cca 1milione di euro: pompe 
danneggiate per carico eccessivo, pubblica illuminazione saltata, pulizia e ripristino, ecc…

Per i danni ai privati cittadini si consiglia di conservare documentazione fotografica dei danni e  
conservare scontrini e fatture delle spese sostenute.

Hera sta facendo passaggi in tutto il territorio per la raccolta dei materiali danneggiati.

La cittadinanza fa notare che nel canale di via Mesolino le pompe non funzionavano e che non sono 
reperibili numeri telefonici d’ emergenza. Inoltre è necessario che ci sia maggiore controllo e 
manutenzione degli impianti, inoltre i sacchi di sabbia per i cittadini non erano sufficienti. Viene 
altresì segnalato in fondo a Via F.lli Rosselli , nella piazzetta, una feritoia che quando piove fa 
fuoriuscire acqua con una pressione fortissima che velocemente allaga tutto. 

Il Sindaco fa notare che la protezione civile ha sede in Comune e solo questo ufficio è organizzato 
per dare tutte le informazioni necessarie e i recapiti delle squadre di emergenza, che per i canali e 
relativi dispositivi di sollevamento è competente il Consorzio di Bonifica mentre per tutto quello 
che riguarda la rete fognaria/idraulica è competente Hera.

L’ Assessore Gasperini informa che il sistema idraulico delle acque bianche si poggia su 9 
sollevamenti, ciascuno con la sua centralina ed un sistema di controllo che segnala automaticamente 
i malfunzionamenti.
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La P.O. Dott.ssa Zignani riferisce che i sacchi che il Comune richiede servirebbero esclusivamente 
al collocamento negli argini dei fiumi e dei canali. In realtà l’amministrazione ha sempre concesso 
che li prendessero anche i cittadini, ma ovviamente la scorta non è stata sufficiente per tutti. 
Inoltre fa notare che non molto tempo fa era stato presentato al pubblico un PIANO DI 
EMERGENZA COMUNALE, purtroppo con scarsa partecipazione da parte dei cittadini, con 
indicazioni comportamentali e numeri di emergenza da contattare.

Si contano comunque durante l’emergenza oltre 250 interventi effettuati e gestiti con successo, 
grazie anche a tutte le forze volontarie accorse da tutta Italia.

VIABILITA’: 

L’ Assessore Gasperini elenca gli interventi che verranno effettuati nel quartiere:

-L’ attraversamento ciclabile tra via Monte Cervino e Via Cesenatico verrà evidenziato con uno 
sfondo di colore rosso acceso.

-Verrà potenziata la segnaletica tra Via Montaletto e Via Saltarelli;

-Verranno sistemati gli ingressi dei parcheggi di Via Don Minzoni e Via Etna;

La Dott.ssa Zignani informa che i lavori sono già stati assegnati alla ditta Romagnola Strade che 
terminerà le opere programmate in circa 10 settimane.

Un cittadino segnala che mancando visibilità nell’attraversamento pedonale di fronte ad Adria 
Bandiere sarebbe auspicabile installare dei dissuasori per far rallentare le bici.

VIABILITA’ VICINO AL CAMPO SPORTIVO BAKIA: 

1-Verrà installata apposita segnaletica agli ingressi delle vie circostanti il campo del Bakia ( Via 
Rosselli/Conti/Gobetti) che indicherà di parcheggiare in Via Don Minzoni. Contestualmente erano 
stati incontrati il Comitato di Quartiere e il presidente del Bakia in ottica concertativa.

2-SISTEMAZIONE DEL PARCHEGGIO DI VIA DON MINZONI: 
verranno rivisti i cordoli di accesso ed uscita al parcheggio, dedicata un’area apposita alla sosta 
degli autobus con adeguato spazio di manovra, creati stalli per le moto, spostato l’attraversamento 
pedonale sulla via e adeguato il camminamento pedonale che dal parcheggio porta all’entrata del 
campo sportivo. 

3-PISTA CICLABILE DI VIA DON MINZONI:
Verrà realizzata la pista ciclabile a doppio senso di fianco alla scuola e al parco con il rifacimento 
del cordolo che separa la pista dalla strada con parziale riduzione del marciapiede lato nord e che 
proseguirà fino al chiosco della piadina dove terminerà per permettere la sosta del bus.
Viene fatto notare che proprio davanti al chiosco tutte le volte che piove la strada si allaga a causa 
di un avvallamento e il dissuasore di velocità che devia il corso dell’acqua piovana che non riesce a 
defluire vs il canale di scolo.

4-PARCHEGGIO DIETRO IL CENTRO COMMERCIALE: 
Verrà inserita in Via Don Minzoni apposita segnaletica che disciplinerà il solo ingresso dal lato 
centro commerciale e l’ ingresso uscita lato mare.



Si segnala che quasi quotidianamente avvengono furti nelle auto in sosta nel parcheggio di via Don 
Minzoni, più frequentemente negli orari di apertura e chiusura delle scuole ai danni dei genitori che 
lasciano le proprie auto in sosta; si chiede se sia possibile installare un sistema di videosorveglianza.

Risponde il Sindaco evidenziando che purtroppo al momento questa zona non è servita dalla fibra 
ottica, e dato che si tratterebbe di un intervento molto costoso ma comunque non sottovalutato dalla 
giunta, si sta aspettando che esca un apposito bando cui partecipare per reperire parte dei fondi.

Interviene a questo punto il Comandante Rizzo della Polizia Municipale di Cesenatico, 
introducendo l’ultimo punto all’ordine del giorno:

CONTROLLO DI VICINATO:

Il comandante della P.L. Dott. Alessio Rizzo sottolinea l’importanza del gruppo Whatsapp del 
controllo di vicinato, in quanto anche in seguito alle segnalazioni ricevute in questo gruppo ci sono 
stati controlli mirati da parte delle forze dell’ordine, segnala però l’importanza anche di sporgere 
formale denuncia quando si è vittima di atti illeciti.

C’è stato un periodo in cui si sono verificate diverse aggressioni nel quartiere finalizzate alla rapina, 
grazie a tutte le segnalazioni, polizia e carabinieri hanno monitorato costantemente la zona. 

Il Commissario capo Ugone evidenzia che sono arrivate molte segnalazioni di un gruppo di 
ragazzini in motorino che fanno gare di velocità e atti di vandalismo, le autorità cercano di 
intervenire ma spesso quando arrivano sul posto i ragazzi non ci sono più oppure se ci sono non 
stanno facendo nulla di illecito, pertanto è possibile solamente procedere con l’ identificazione dei 
soggetti presenti. 

In tutto il territorio le forze dell’ordine stanno intensificando i controlli mirati alla sicurezza.

Interviene Monia Rustignoli , coordinatrice del gruppo del controllo di vicinato, per ribadire 
l’importanza del gruppo che, anche in situazioni drammatiche come l’alluvione, ha fornito 
importanti informazioni agli utenti per la gestione dell’emergenza.

Dare sempre informazioni dettagliate e utili, in ogni caso in situazioni di emergenza prima di tutto 
chiamare il 112.

Per il nostro quartiere ci sono 2 gruppi: Mesolino referente Modesto Ricci e Peep referente Monia 
Rustignoli.

Per tutti coloro che si volessero iscrivere è necessario prima dare il consenso privacy.

Alle 23 circa la Presidente di Quartiere Cristina Delorenzi ringrazia tutti i presenti per la 
partecipazione e chiude l’ assemblea.

Cristina Delorenzi


